
議員氏名：野地 洋正 

議案番号：請願第１号 

案 件 名：二宮町議会本会議の映像をインターネットで配信するよう求める請願について 

討論内容： 

私は請願第１号「二宮町議会本会議の映像をインターネットで配信するよう求める請願」

について「反対」、委員長報告に賛成の立場で討論いたします。 

 

まず、勇気をもって請願を提出された中島様には敬意を表します。 

議会には、今まで検討してきた「二宮町町議会インターネット配信運営要項（素案）」お

よび「本会議 YouTube 配信における免責事項（案）」が、すでに存在しており、継続検討事

項となっていますが、このあたりの実情をあまりよく知らないとのことでした。きちんと説

明できていなかったこと、大変失礼しました。請願という重い行為に対し、対応が不十分で

あったのではないかとお詫び申し上げます。 

 

YouTube配信は議員の多くが希望していますが、合議制である議会は、申し送り事項であ

る、現存の「素案」をもとに、組織として検証していく必要があります。議員として積極的

に意見、提案することは歓迎するところではありますが、議会で決めたことを無視して進め

ることは、自ら議会を軽視することにも成り兼ねず、賛同致しかねます。 

 

私は、議会基本条例推進委員会において、インターネット配信について検証を再開する旨

公言しています。いつから、どのようにして進めるか、町民・職員・議員の人権をどう保つ

か、加えて職員の負担、費用の発生、新庁舎ではどのようなシステムが導入されるか、さら

にはケーブルテレビを継続するか否か、等々、役場新庁舎予算が認められた今、改めて委員

の皆さま、そして議員の皆さまときちんと検証、意見交換をしていきたいと考えています。

どうか、その時間をください。 

 

したがいまして、「速やかに検討せよ」との請願であれば賛同できたのですが、「速やかな

開始」となると、未だその状況には至っていない！との判断となります。以上反対討論を終

わります。 


